

Parti depuis le dimanche 16 mai 2021, le jacquet Smarvois JM.Monnereau arpente routes et chemins en direction de St Jean Pied de Port qui marquera la fin de sa première étape sur le Chemin de St Jacques de Compostelle. A ce jour (26/05) notre marcheur à parcouru 190 km qui l'ont mené de Smarves à Gémosac en passant par Lusignan, Melle, Aulnay, St Jean d'Angély et Courcelle.



Derniers moments en famille avant le grand départ



Validation du « carnet de voyage » par M.le Maire de Smarves



Prendre le temps de découvrir...



Au chaud dans une « halte Jacquère »...



...ou sous une tente dans le froid et l'humidité, les nuits se suivent mais ne se ressemblent pas.



Moment rare depuis le départ, une petite pause sous le soleil.



Au fil des villes et villages, les panneaux balisent les pas du jacquet.

(à suivre...)